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Übergabe des Spendenchecks vom SV Rehhorst e.V. an den 
Jugendtreff

03/2021 - Oktober-November-Dezember

Was Rehhorst
bewegt

Nach dem Weltkindertag
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Liebe Bürgerinnen und Bürger 
der Gemeinde Rehhorst,
ich denke es geht uns allen so, wir ver-
missen die Veranstaltungen und Feste 
wo Jung und Alt zusammen kommen 
und sich freuen viele Bekannte zu tref-
fen. Dazu gehört zum Beispiel unser 
Vogelschießen, welches ein richtiges 
Dorffest aller drei Ortsteile ist.

Nun nimmt das öffentliche Leben langsam wieder Fahrt auf. 
In der letzten Gemeinderatssitzung wurde beschlossen die 
Gemeinschaftshäuser für private Feste und Feiern bis auf 
weiteres noch nicht zu öffnen.  
 
Für Veranstaltungen unserer Vereine und Institutionen 
stehen die Gemeinschaftshäuser unter Einhaltung der gel-
tenden Regeln wieder zur Verfügung. Hierzu zählt auch die 
Ideenschmiede, die sich alle zwei Monate zum Planen trifft. 
Wer Lust hat sich zu beteiligen, kommt einfach dazu und 
bringt sich ein. 

Sicherlich können einige Termine, die im Veranstaltungs-
kalender stehen durchgeführt werden. Informationen dazu 
werden in den Schaukästen der drei Ortsteile sowie in der 
DorfApp bekannt gegeben. 

Ich wünsche allen einen schönen Herbst.

Ihre / Eure 
Birgit Gerritzen
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... aus der Gemeinde

Klärteichsanierungen  
Entspannung gibt es bei den 
drei Klärteichanlagen. Mitt-
lerweile sind alle Klärteiche 
in Pöhls, Rehhorst und Wil-
lendorf gereinigt. Und wie 
immer findet sich in den Tei-
chen Unappetitliches, Dinge, 
die nicht in die Toiletten ge-
worfen werden sollten.

Eigentlich sollte es sich her-
umgesprochen haben, dass 
Tampons, Binden und feuch-
tes Toilettenpapier nicht über 
die Toilette entsorgt werden 
sollen, weil es dadurch er-
hebliche Probleme gibt. Des-
halb ist es umso mehr nicht 
zu verstehen, dass es immer 
noch Bürger in unserer Ge-

meinde gibt, die Hygienear-
tikel einfach in die Toilette 
werfen. 

Klar ist, dass es zu hohen 
Entsorgungskosten führt, 
weil die Gesetze immer 
weiter verschärft werden. 
Schlussendlich wird es da-
rauf hinauslaufen, dass die 
Abwassergebühren erheblich 
erhöht werden müssen, weil 
der Schlamm der Klärteiche 
zum Verbrennen abgefahren 
werden muss. Dies wird dazu 
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beitragen, dass sich die Kos-
ten für die Sanierungen in 
Zukunft erheblich verteuern 
werden – getrieben durch die 
neuen Gesetzgebungen für 
Sondermüll. Die Gemeinde 
Rehhorst ist eine der Teuers-
ten in den Abwassergebüh-
ren. Wenn weiterhin so sorg-
los weggeworfen wird, wird 
dies dazu beitragen, dass 
wir die Gebühren noch höher 
setzen müssen. Das trifft be-
sonders die Einwohner hart, 
die sich an die Regeln halten.
Man kann es zwar nicht ganz 
genau erkennen, aber ein 
Rohr war mit Hygieneartikeln 
vollkommen verstopft. Un-
fassbar, was alles im Klo ver-
schwindet. 

Gemeindevertretersit-
zung 31. Mai 2021 

Die Gemeindesitzung begann 
mit einem großen Danke-
schön an Uwe Gaede-Mohr, 
Sven Rohwer und Lutz Wit-
ting, die sich anerkennens-
wert um die Sanierung 
unserer Klärteichanlagen ge-
kümmert haben. Danke für 
die intensive Betreuung die-
ser Projekte, was auch be-
deutete, dass viel ihrer Zeit 
für die Belange der Gemein-
de investiert wurden. Denn 
wer stiefelt schon gern in 
Wathosen in seiner Freizeit 
im Klärteich herum. 

Einwohnerfragestunde
• Die Siele sind wieder voll. 

Sie werden zweimal im 
Jahr durch ein Unterneh-
men gereinigt. Die Sach-
lage wird geprüft.

• Es gibt Absackungen an 
etlichen Stellen in der Ge-
meinde (Up’n Knust, Her-
renbrandener Weg, Gul-
lideckel, die sogenannte 
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kleine Runde). Dazu spä-
ter mehr

• Im Frühjahr wird der 
B-Plan für das neue Sied-
lungskonzept so weit sein 
um eventuelle Bauvorha-
ben zu realisieren.

Bericht der Bürgermeiste-
rin
Klärteiche
Die Bürgermeisterin bedank-
te sich beim Klärteichteam 
für die geleistete Arbeit. Da-
mit wären alle 3 Klärteiche 
entschlammt. Eine ganz be-
sondere Herausforderung 
war das Aufsetzen neuer 
Schachtringe in den Teich 1 
in Rehhorst. Hier half Marc 
Budriks sehr unbürokratisch 
mit seinem Kran aus.

Bürger-Coronatest
Seit dem 1. April 2021 finden 
in den Gemeinden des Amtes 
Nordstormarn kostenlose Co-
ronatestungen statt. Die ers-
te Testung fand am 9. April 
2021 im Gemeinschaftshaus 
Rehhorst statt. Es wurden 59 
Personen getestet. An den 
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nachfolgenden Terminen ver-
ringerte sich die Anzahl der 
Personen gravierend (42, 38, 
32). Das Testen in den Ort-
schaften wurde mittlerweile 
eingestellt.

Amtsausschuss
Das Amt Nordstormarn 
schließt sich einer Kommu-
nalverfassungsbeschwerde 
von insgesamt 100 kleinen 
Gemeinden an. Rehhorst ist 
die Gemeinde mit dem längs-
ten Straßennetz und die Zu-
schüsse vom Land sind so 
verschwindend gering, dass 
die Straßen nicht saniert 
werden können. Die meisten 
Gelder fließen in die Städte. 
Die Landesregierung wird 
aufgefordert eine bedarfsge-
rechte Verteilung der Mittel 
vorzunehmen.
Der Kostenanteil für die Kla-
ge wird ca. € 9.000 betragen.

Dörfergemeinschafts-
schule am Struckteich
Für die im Rahmen des In-
vestitionsprogramms für Of-
fene Ganztagsschulen (OGS) 
zur Verfügung gestellten 
Mittel in Höhe von € 51.300 
sollen folgende Maßnahmen 
umgesetzt werden:
• Ausstattung Küchen / 

Mensabereich für 46 Sitz-
plätze

• Ausstattung Betreuungs- 
und Hausaufgabenraum

• Ausstattung Spiel- und 
Bewegungsraum

• Ausstattung Außenspiel-
bereich

Die Schulausschuss-Mitglie-
der stimmten dem Antrag 
der Schulleitung zu, dass im 
Schuljahr 2021/2022 eine 
OGS-Frühbetreuung für die 
Zeit von 7:45 Uhr bis 8:45 
Uhr eingerichtet wird.

Amtsentwicklungskon-
zept
Das Unternehmen Gertz Gut-
sche Rümmenapp wurde be-
auftragt ein Amtsentwick-
lungskonzept zu erstellen. 
Im Vorwege fanden Gesprä-
che mit den einzelnen Ge-
meinden statt um sich einen 
Überblick über die Gegeben-
heiten zu verschaffen.
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Prüfung der Jahresab-
schlüsse 2017 und 2018
Mitglieder aus dem Finanz-
ausschuss haben am 20. Mai 
2021 die Jahresabschlüsse 
geprüft. Bis auf ein paar Klei-
nigkeiten wurden keine Feh-
ler gefunden. Die Gemeinde-
vertreter haben nach kurzer 
Erläuterung beide Jahresab-
schlüsse mit den entspre-
chenden Nachträgen akzep-
tiert.

Sanierungsmaßnahmen 
an den Gemeindestraßen
Nach dem Abfahren der Ge-
meindestraßen mit Herrn 
Witting und einem Ingeni-
eursbüro ergab sich ein er-
heblicher Sanierungsbedarf 
in 9 Bereichen. Insgesamt 
beläuft sich die Summe auf 
ca. € 250.000. Das kann die 
Gemeinde definitiv nicht leis-
ten. Es werden jetzt vorran-
gig die „schlimmsten“ Stellen 
ausgebessert:

• Willendorf, Sanierung von 
Einzelschadstellen zur 
Einmündung am Dorfteich

• Willendorf, Sanierung von 
Einzelschadstellen „Kno-
ten Stubben – Söhrener 
Weg

• Pöhls: Sanierung von Ein-
zelschadstellen Höhe Her-
renbrandweg 1

• Pöhls: Zarpener Weg, Sa-
nierung Einzelschadstel-
len

• Pöhls: Weg nach Heilsho-
op, Sanierung Einzel-
schadstellen

• Hamannsöhlen, Weg nach 
Neukoppel, Sanierung von 
Einzelschadstellen

• Voßkaten, Sanierung von 
Einzelschadstellen.

Die „großen“ Sanierungen 
wurden auf Eis gelegt:
• Rehhorst: die sogenannte 

„kleine Runde“ wird nicht 
saniert, weil sie außerorts 
liegt

• Sanierung der Gemein-
destraße Ortsteil Willen-
dorf nach Pöhls
Sie wird bis auf weite-
res verschoben. Die neu-
en Masten für die 380KV 
Leitungen werden in 2024 
aufgestellt. Dadurch wird 
die Straße mit schweren 
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LKW befahren. Was für 
Schäden sich dann daraus 
ergeben ist nicht vorher-
sehbar. Würden wir die 
Straße jetzt sanieren, hät-
te es vielleicht zur Folge, 
dass es wieder Ausbesse-
rungen nach dem Mast-
aufbau geben könnte.

Die Sanierung der dringend 
erforderlichen Reparaturen 
wird die Gemeinde € 52.000 
kosten. Dazu kommen die 
Kosten für den Ingenieur 
und Entsorgungskosten des 
Altmaterials.

Verschiedenes
• Der Gastank, der immer 

noch am Gemeinschafts-
haus stand wurde jetzt 
abgeholt.

• Der Wickeltisch für den 
Kindergarten Gänseblüm-
chen wurde jetzt über die 
Johanniter in Auftrag ge-
geben. Da die Anforde-
rung an die Sicherheit der 
Kinder hoch sind, werden 
die Kosten voraussichtlich 
den in den Haushalt 2021 
eingestellten Betrag über-
steigen. 

• Der Jugendtreff hat ein 
Hygienekonzept erstellt, 
so dass sich die Jugend-

lichen wieder treffen kön-
nen. Am 20. September 
fand  ein Fußballtunier am 
Weltkindertag auf dem 
Sportplatz in Rehhorst 
statt – dazu später mehr.

• Schülerbeförderungskos-
ten. Es scheint, dass die 
Logarithmen zur Berech-

nung des Beförderungs-
kostenzuschusses falsch 
sind. Einige Straßen sind 
im digitalen Antragsfor-
mular nicht zu finden. Das 
Thema ist dem Amtsleiter 
Nordstormarn bekannt und 
wird dort weiterverfolgt. 
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Einwohnerfragestunde
• Frau Jonas berichtete über 

die komplizierten Verfah-
ren einen Bauantrag zu 
stellen. 

• Windpark zwischen Reh-
horst und Willendorf: Es 
wird zur Zeit geprüft, ob 
es sich wirtschaftlich lohnt 
die Windkrafträder weiter-
hin stehen zu lassen. Ge-
mäß der Landesregierung 
wurde zwar gesagt, dass 
alte gegen neue Anlagen 
ersetzt werden sollen, 
aber die alten Anlagen ha-
ben Bestandsschutz und 
können weiter betrieben 
werden.

• Hundekotbeutel:
Immer wieder sind die 
öffentlichen Papierkörbe 
gefüllt mit Hundekotbeu-
teln, trotz der Bitte sie im 
Hausmüll zu entsorgen. 
Das führt zu höheren Kos-
ten für die Gemeinde, da 
die Abfallkörbe jetzt statt 
monatlich im 14 Tage 
Rhythmus geleert werden 
müssen. Deswegen wird 
auch eine erneute Erhö-
hung der Hundesteuer er-
wogen. Hier nochmals die 
dringende Bitte, Hunde-
kotbeutel zuhause zu ent-
sorgen.

• Hundekotbeutel sind nicht 
sinnvoll, so das Credo an-
derer Gemeinden, weil 
zwar der Hundekot aufge-
nommen wird, aber dann 
die Beutel (Plastik) samt 
Inhalt in den Gräben und 
im Gebüsch zu finden 
sind.

• Im Zuge der Straßensa-
n i e rungsmaßnahmen 
wurde darüber diskutiert, 
ob nicht stark frequentier-
te Straßen mit Schotter 
statt mit Asphalt saniert 
werden können. Außer-
dem wurde darauf hin-
gewiesen, dass die Wege 
überwiegend zu schmal 
sind um dem heutigen 
Verkehrsaufkommen zu 
genügen.

Gemeindevertretersit-
zung 17.08.2021
Bericht der Bürgermeiste-
rin
•	 Die Sanierung der Klär-

teiche der Gemeinde 
Rehhorst kostete
Rehhorst    € 108.887,67
Pöhls         €  94.781,43
Willendorf  €  52.856,10
Total:    € 256.525,20
Dazu kommen noch die 
Kosten der Dammsanie-
rung der Klärteiche in Wil-
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lendorf.
In Zukunft wird mit hö-
heren Kosten gerechnet, 
weil die Entsorgung des 
Klärschlammes den hohen 
rechtlichen Maßgaben der 
Landesregierung entspre-
chen muss.

•	 Sitzung des Amts-
ausschusses am 
24.06.2021:
Die Schule im Zarpen er-
hält 19 I-Pads im Rahmen 
des Sofortausstattungs-
programms II. Kosten € 
6.515,30. Im Rahmen 
des DigitalPakts wur-
de beschlossen, das 6 
Klassenräume mit Prä-
sentationsmedien und 8 
Klassenräume mit Aufbe-
wahrungsmöglichkeiten 
für die beschafften Endge-
räte ausgerüstet werden. 
Kosten € 13.926. Hinzu 
kommt die Beschaffung 
von 67 Endgeräten für  
€ 25.000

•	 Amtsentwicklungskon-
zept
An alle Haushalte der Ge-
meinde Rehhorst werden 
Fragebögen verteilt (An-
merk. Redaktion: bereits 
geschehen). Wir hoffen, 
dass sich viele Bürgerin-
nen und Bürger an der Be-

fragung beteiligen, damit 
etwas Neues entstehen 
kann.

•	 SV Rehhort von 1949 
e.V.
Die Jahreshauptversamm-
lung des SVR fand am 
06.08.2021 statt. In der 
Versammlung wurde der 
Vorstand für 2019 ent-
lastet, für das Jahr 2020 
nicht. Ein neuer Vorstand 
wurde nicht gewählt. Die 
Sportler möchten Verän-
derungen und den Ver-
ein umstrukturieren. Eine 
neue Versammlung soll 
am 3. September stattfin-
den. (Anmerkung Redak-
tion: dazu später mehr)

•	 Wasserbeschaffungs-
verband Wakendorf I
In der Verbandsversamm-
lung des WBV Wakendorf I 
am 16.08.2021 wurde be-
schlossen:
• Senkung der Zusatzge-

bühr zum 01.01.2022 
von € 1,45 auf € 1,20 
pro Kubikmeter

• Anhebung der Gebüh-
ren zur Herstellung 
eines Neuanschlus-
ses von € 2.500 auf  
€ 3.500.

• Notstromaggregats von 
der Firma Kothe
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•	 Freiwillige Feuerwehr  
Pöhls
Für seine 75jährige Mit-
gliedschaft in der FF Pöh-
ls wurde Uwe Behrmann 
von seinen Feuerwehrka-
meraden geehrt, indem 
sie uniformiert vor seinem 
Wohnhaus antraten und 
ein Präsent überreichten – 
dazu später mehr.

•	 Spielplätze
Die jährlichen Kontrol-
len der gemeindeeigenen 
Spielplätze im Amtgebiet 
sind fällig und finden in 
der Zeit vom 24. – 26. Au-
gust 2021 statt.

•	 AktivRegion „Holsteins 
Herz“ e.V.
Joachim Schütt, Bürger-
meister der Gemeinde 
Barnitz, wurde zum neuen 
Vorsitzenden von der Ak-
tivRegion „Holsteins Herz“ 
gewählt.

Abrechnung 2020 KiTa 
„Gänseblümchen“
Die von den Johannitern als 
Trägerverein vorgelegte Ab-
rechnung für den Zeitraum 
vom 08.2020 bis 12.2020 in 
Höhe von € 45.631,23 bedarf 
einer weiteren Abklärung und  
eines Erläuterungsgesprä-
ches. Die Entscheidung zur 

Zahlung des Betrages wurde 
auf die nächste Sitzung der 
Gemeindevertretung ver-
tagt. (Anmerkung der Re-
daktion: Das Gespräch hat 
mittlerweile stattgefunden. 
Alle offenen Punkte wurden 
geklärt und die Zahlung wur-
de angewiesen).

Antrag	auf	finanzielle	Un-
terstützung des stationären 
Hospizes Lebensweg in Bad 
Oldesloe
Die Gemeindevertreter sind 
einhellig der Meinung, dass 
das Hospiz eine wichtige Ein-
richtung ist und wird von der 
Gemeinde mit jährlich € 150 
unterstützt.

Sanierungen der Gemein-
destraßen
Die Beratungen mit dem In-
genieurbüro und das Ein-
holen von Angeboten erga-
ben, dass die Kosten sich auf  
€ 65.045,48 erhöhen wer-
den, d.h. ein Mehrbetrag von 
€ 10.860,32 wir im Nach-
tragshaushalt eingestellt.

Verschiedenes
•	 Reinigung der Sielein-

läufe
Die Bürgermeisterin ver-
weist auf die Beschwerde 
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in der letzten Sitzung zur 
Reinigung der Straßenein-
läufe. Obwohl die Siele 
vor dem Starkregenereig-
nis im Juni gereinigt wur-
den,  kam es trotzdem zu 
zeitweiligen Straßenüber-
schwemmungen. Das liegt 
zum Teil an den zu kleinen 
Rohren. Die Sieleinläu-
fe werden zweimal jähr-
lich gereinigt, die nächste 
findet nach dem Laubfall 
statt.

•	 Nutzung des Zarpener 
Weges durch den Lini-
enbus
Der Linienbus nach Fahr-
planende nutzt den Zarpe-
ner Weg in Pöhls als Ab-
stellplatz. Das Amt klärt 
mit dem Kreis.

•	 Seniorentreff und Frei-
gabe der Gemeinschafts-
häuser
Gerda Feddern, Vorsit-
zende des Seniorentreffs, 
übergibt die Leitung kom-
missarisch an Elke Poppin-
ga. Außerdem wird dieses 
Jahr kein regelmässiger 
Seniorentreff stattfinden. 
In dem Zusammenhang 
wird über die generel-
le Freigabe der Gemein-
schaftshäuser in Rehhorst 
und Pöhls für Veranstal-

tungen gesprochen. Die 
Gemeindehäuser werden 
in 2021 nicht für private 
Treffen, Feiern usw. ge-
öffnet. Der Feuerwehr, 
Vereinen und ähnlichen 
Gruppen stehen die Räu-
me unter Einhaltung der 
jeweils geltenden Pande-
mie-Bestimmungen zur 
Verfügung.

•	 Vermeidung des ver-
kehrsbehindernden 
Parkens
In Rehhorst und Pöhls 
kommt es zu verkehrsbe-
hindernden Parkens. Der 
Amtsausschuss hat sich 
mehrheitlich dafür aus-
gesprochen den zustän-
digen Kreis Stormarn zur 
Kontrolle und Ahndung im 
Bereich der Parkverbote 
aufzufordern. Hierzu sol-
len zunächst die Standor-
te der angeordneten Park-
verbote aufgenommen 
und mögliche neue Stand-
orte geprüft werden.

•	 Verweilhäuschen in 
Rehhorst
Das Verweilhäuschen in 
Rehhorst wird gut ange-
nommen. Herr Rohwer (2. 
Stellvertretender Bürger-
meister) bedankt sich bei 
Herrn Budriks für die Idee 
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und die Umsetzung und 
regt eine offizielle Einwei-
hung an. Aufgrund der 
Pandemieregelungen wird 
aktuell darauf verzichtet, 
aber vielleicht ist es mög-
lich im Dezember einen 
Punschabend zu veran-
stalten.

•	 KiTa – Pflege des Außen-
bereiches
Da der Spielplatz nicht 
nur von den KiTa-Kindern, 
sondern auch von ande-
ren Kindern genutzt wird, 
muss eine Regelung für die 
Pflege im Außenbereich 
durch die Doppelnutzung 
gefunden werden. 

Einwohnerfragestunde
•	 Freiwillige Feuerwehr 

Pöhls
Der Ortswehrführer der 
Freiwilligen Feuerwehr 
Pöhls verweist auf die 
bekannte gemeinsame 
Alarmierung der Ortwehr 
Pöhls mit der Rehhorster 
Ortswehr bei Einsätzen 
im Ortsteil Rehhorst. Die 
Sirenenprogrammierung 
und die Alarmierungsnot-
wendigkeit wurden ge-
prüft und sind korrekt. Der 
Fehler lag in der Kreisleit-
stelle, die die alte Rege-

lung in ihrem Ablauf nicht 
geändert hatte.
In Pöhls sollen kleinere 
Ausbesserungsarbeiten 
durchgeführt werden, die 
sich bei der Überprüfung 
der Sirenenanlagen her-
ausstellten.
Die von der Gemeindever-
tretung beschlossene Nut-
zungsentschädigung für 
die Gebäudeinanspruch-
nahme als Sirenenstand-
ort wurde bislang nicht 
gezahlt. Das Amt prüft.

•	 Umsetzung	 des	 Sied-
lungsentwicklungskon-
zeptes der Gemeinde 
Rehhorst
Die Gemeinde verfolgt die 
Umsetzung der Entwick-
lungsflächen:
•	 P4 – OT Pöhls, nördlich 

angrenzend an Herren-
brandener Weg 1

•	 R3 – OT Rehhorst, 
westlich angrenzend an 
Up’n Knust 9 a/b

•	 R5 – OT Rehhorst, 
Teilflächen zwischen 
Reinfelder Straße, Am 
Blink und Teicher Weg, 
nördlicher Bereich

•	 W2 – OT Willendorf, 
zwischen Willendorf 1 
und Gemeindeweg

Weitere Anträge auf Ent-
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wicklung werden derzeit 
nicht berücksichtigt.
Das Amt wird gebeten, 
die Kosten für die städte-
bauliche Planung und die 
notwendigen Gutachten 
zu ermitteln und die Ver-
träge nach §11 BauGB mit 
den Grundstückseigentü-
mer*innen vorzubereiten.

Finanzausschuss der Ge-
meinde Rehhorst
Der Finanzausschuss bie-
tet am 6. Oktober 2021 um 
19:30 Uhr im Gemeindehaus 
Rehhorst eine Sitzung für alle 
Vereine und Institutionen der 
Gemeinde um zu erklären, 
warum wir als Gemeinde ein 
5-Jahres Budget benötigen.

Immer wieder Ärger mit 
verschmutzen Straßen

Im Zuge der Bearbeitung 
der Felder wurde wieder 
festgestellt, dass die Stra-
ßen im Anschluss nicht ge-
reinigt wurden. Sobald die 
Gemeindevertretern darüber 
Bescheid wissen, fordern sie 
den Betreffenden auf, seiner 
Reinigungspflicht nachzu-
kommen.

Wahlergebnis Bundes-
tagswahl 2021 aus Reh-
horst
Diese Bundestagswahl war 
anders als die Jahre davor, 
mussten doch umfangreiche 
Hygienerichtlinien beachtet 
werden. 
Ein Team von 14 Helfern 
sorgten für einen reibungs-
losen Ablauf. Insgesamt wa-
ren 607 Wähler aufgerufen 
ihre Wahl zu treffen. 95 da-
von zogen eine Briefwahl vor. 
Das Ergebnis der Briefwahl 
drückt sich leider nicht in der 
Wahlbeteiligung aus, weil sie 
dem gesamten Wahlkreis zu-
geordnet werden. Deshalb 
scheint die Rehhorster Wahl-
beteiligung gering.
Das Wahlteam dankt allen 
Wählern für das korrekte 
ausfüllen der Wahlscheine. 
Das erleichterte die Auszäh-
lung erheblich. 
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Bundestagswahl 2021, Rehhorst
Vorläufiges Endergebnis

Partei
Direkt-

bewerber

Stim-
men

Anteil
Gewinn 
/Verlust 

in %

Stim-
men

Anteil
Gewinn 
/Verlust 

in %

CDU 
Gädechens, 

Ingo
120 29,6 % -8,2 110 27,1 % -8,1

SPD 
Hagedorn, 

Bettina
129 31,8 % -0,6 121 29,8 % 2,7

FDP 
Hansen, 

Jörg
42 10,3 % 5,4 52 12,8 % 3,5

GRÜNE 
Brunken, 

Jakob
43 10,6 % 1,8 53 13,1 % 3,3

AfD Witt, Uwe 34 8,4 % -1,2 35 8,6 % -2,1

DIE LINKE 
Spethmann, 

Susanne
23 5,7 % 0 11 2,7 % -3,6

Die 
PARTEI 

- - - 1 0,2 % 0

FREIE 
WÄHLER 

Gutzeit, 
David

8 2,0 % 1 6 1,5 % 1,2

NPD - - - 0 0,0 % -0,7
ÖDP - - - 0 0,0 % 0

MLPD - - - 0 0,0 % 0

dieBasis 
Metzig, 
Michael

7 1,7 % 1,7 3 0,7 % 0,7

DKP - - - 0 0,0 % 0
du. - - - 0 0,0 % 0
LKR - - - 0 0,0 % 0
Die 

Humaniste
n 

- - - 1 0,2 % 0,2

Tierschutz
partei 

- - - 5 1,2 % 1,2

SSW - - - 8 2,0 % 2
Team 

Todenhöfe
r 

- - - 0 0,0 % 0

Volt - - - 0 0,0 % 0
V-Partei³ - - - 0 0,0 % 0

Einzelkan-
didat 

Schlüter 

Schlüter, 
Mergim

0 0,0 % 0 - - -

Wahlbe-
rechtigte

607 - - 607 - -

Wähler * 406 66,9 % - 406 66,9 % -
Ungültige 
Stimmen

0 0,0 % - 0 0,0 % -

Gültige 
Stimmen

406
100,0 

%
- 406

100,0 
%

* ohne Auswertung der 95 Briefwähler

Erststimmen Zweitstimmen
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...Ideenschmiede

Die Ideenschmiede tagte am 
26. August 2021 im Gemein-
dehaus in Rehhorst. Unter 
den zum entsprechenden 
Zeitpunkt geltenden Coro-
na-Bedingungen plant die 
Ideenschmiede folgende Ver-
anstaltungen:
•	 08. Oktober 2021 17 

Uhr im Dorfgemein-
schaftshaus Rehhorst
Smartphone – Helfer im 
Alltag

Monika Sintram-Meyer 
wendet sich an die Alter-
gruppe 60+, für die das 
Smartphone im Moment 
noch ein Gerät mit sieben 
Siegeln ist. Dabei kann es 
in vielen Fällen ein Helfer 
im Alltag sein:

• Wie ist die Benutzerflä-
che eines Smartphones 
aufgebaut?

• Wie wird aus einem 
Smartphone einen Se-
niorensmartphone?

• Was ist eine APP?
• Welche Apps sind hilf-

reich?
• Wie lernen Ältere am 

Besten den Umgang 
mit einem Smartpho-
ne?

Natürlich können auch 
Jüngere an der Veranstal-
tung teilnehmen, denn 
nicht jeder kann auf An-
hieb mit einem Smartpho-
ne umgehen.
Sie können gespannt sein!
Geimpfte und genesene 
Teilnehmer sind zugelas-
sen, wenn entsprechende 
Zertifikate vorgelegt wer-
den können. Bitte tragen 
Sie einen Mund-Nasen-
schutz und bringen sich 
ein Getränk mit.
Die Veranstaltung ist kos-
tenfrei. Die Ideenschmie-
de freut sich über eine 
Spende, damit Flyer Sie 
weiterhin über die neues-
ten Veranstaltungen infor-
mieren können.
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•	 14.11.2021	 16	 Uhr	 im 
Gemeinschaftshaus Reh-
horst
Lesung und Musik

Vera Kohls liest aus dem 
Roman „Die Augen der 
Tuareg“ von Alberto Váz-
quez-Figueroa. Der spa-
nische Autor wurde 1936 
auf Teneriffa geboren und 
verbrachte einen Teil sei-
ner Kindheit und Jugend 
in Marokko, wo dieser Ro-
man spielt. Es geht um 
den Überlebenskampf ei-
ner der letzten Normaden-
stämme.

Begleitet wird die Lesung 
von Sönke Böhmker am 
Klavier, der mit Sicherheit 
die passende Musik für 
diesen Roman spielt.

•	 12.	12.2021	16	Uhr	 im 
Gemeinschaftshaus Reh-
horst
„Doppellesung“ mit Vera 
Kohls und Werner Stolle

•	 Januar 2022 – Datum 
wird noch bekannt gege-
ben
Ghana – ein Reiseerlebnis 
der besonderen Art – Vor-
trag Evelyn Böttger

•	 Die Boule-Gruppe 
spielt jetzt freitags um 14 
Uhr in Reinfeld. Wer Inte-
resse hat, meldet sich bit-
te bei Gisela Wielert 0160 
960 59 910. Mail: gisela.
wielert@gmail.com

•	 Nordic Walken wurde 
ins Leben gerufen. 
Dienstags um 10 Uhr trifft 
man sich. Zurzeit ist die 
Gruppe sehr klein, aber 
sie soll wachsen. Auch 
hier bitte melden bei Gise-
la Wielert (siehe oben)

Und dann geht es im Oktober 
los mit Gesprächen am Kü-
chentisch. Ein Team der Ide-
enschmiede wird von Haus 
zu Haus gehen und nachfra-
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gen, was Sie sich für Ihren 
Ort wünschen: welche sport-
lichen, kulturellen und ande-
re Ideen, die umgesetzt wer-
den wollen.

... Feuerwehren

Freiwillige Feuerwehr 
Rehhorst
Laternenumzug
Auf der letzten Vorstandsit-
zung der Freiwilligen Feuer-
wehr Rehhorst wurde ent-
schieden den Laternenumzug 
am 22. Oktober 2021 ausfal-
len zu lassen. 

Defillibrator	(AED	–	auto-
matisierter externer De-
fillibrator)

Es gibt viele Herztode in 
Deutschland. Im Notfall 
zählen Sekunden. Seit dem 
21.09.2021 hängt bei der 
Feuerwehr in Rehhorst ein 
Defillibrator. Mit ihm kann 

der Herzrhythmus konstant 
überwacht werden. Je nach 
Ernstfall löst er einen Strom-
stoß aus oder setzt Impulse 
zur Herzschlagregulierung. 
Die Geräte sind so aufgebaut, 
dass auch Laien keine Prob-
leme haben ihn in absoluten 
Notsituationen anzuwenden. 
 
Freiwillige Feuerwehr 
Pöhls

Am 13.8.2021 wurde das Eh-
renmitglied Uwe Behrmann 
der Freiwilligen Feuerwehr 
Pöhls ein Besuch auf seiner 
Außenterrasse abgestattet. 
Der Grund für den Besuch 
war, dass Uwe Behrmann 
im Jahr 2020 seit 75 Jahren 
Mitglied in der F. F. Pöhls ist. 
Wegen der Corona-Pandemie 
konnte die Ehrung mit allen 
Pöhlser Kameraden erst jetzt 
vorgenommen werden.  Als 
Dank und Anerkennung er-
hielt Uwe einen großen Prä-
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sentkorb, eine Urkunde und 
einen Blumenstrauß für seine 
Frau. 
Uwe Behrmann ist schon mit 
14 Jahren, am 01.10.1945, 
in die Feuerwehr Pöhls ein-
getreten. Damals waren kurz 
nach dem zweiten Weltkrieg 
viele Männer aus dem Dorf 
noch in Kriegsgefangenschaft 
oder sie waren im Krieg ge-
fallen. Um die Einsatzbereit-
schaft in den Feuerwehren 
trotzdem aufrecht zu halten, 
durften Jugendliche wie Uwe 

Behrmann schon früh in die 
Feuerwehr eintreten. 
Das ist heute nicht mehr er-
laubt. Jugendliche können 
erst mit 16 Jahren in die Feu-
erwehr eintreten und mit 18 
Jahren nach vollendeter 
Truppmannausbildung bei 
Einsätzen mitfahren. Damals 
wie heute sind fehlende Mit-
glieder in der Einsatzabtei-
lung ein großes Problem und 
deswegen sind wir ständig 
auf der Suche nach neuen 
Mitgliedern. 

 Freiwillige  

 Feuerwehr Pöhls 
 
 
Die Freiwillige Feuerwehr Pöhls sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt: 
 

Feuerwehrmänner /-frauen 
 
für den ehrenamtlichen Einsatz in unserer aktiven Einsatzabteilung. 
 
Du: 

- bist engagiert, zuverlässig 
- bist zu ungewöhnlichen Tageszeiten einsatzbereit 
- legst Wert auf Kameradschaft und Hilfe am Nächsten 
- möchtest zu einem starken Team gehören 

Wir: 
- bieten eine ehrenamtliche Tätigkeit die Spaß macht 
- arbeiten mit technischen hochwertigem Gerät 
- bilden dich aus und weiter 
- statten dich kostenlos aus 

 
Lust auf das gute Gefühl anderen Menschen zu helfen? 
Sprich uns an! Wir freuen uns auf dich! 
  
Ortswehrführer stellv. Ortswehrführer 
Hanno Eggert Klaus Böhnke  
Herrenbrandener Weg 1 Raade 6 
23619 Rehhorst / Pöhls 23619 Rehhorst / Pöhls 
Tel. 04553/996470                                                                               Tel. 04553/8999998 
hanno-eggert@gmx.de                                                                            fam.boehnke@freenet.de 
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Interessierte melden sich 
beim Ortswehrführer Han-
no Eggert 04553 996470 
oder bei Klaus Böhnke 04553 
8999998. 
Die Beiden freuen sich über 
jeden der bei der Feuerwehr 
einsteigen will.

... Jugendtreff

Die Jugend ist wieder am 
Start

Seit dem 12. August hat der 
Jugendtreff Rehhorst wieder 
geöffnet – zu neuer Zeit. Je-
den Donnerstag um 18:00 
Uhr treffen sich alle, die Lust 
haben auf gemeinsames 
Chillen, Quatschen und Ak-
tionen. Maxi, der Betreuer 
vom Kreisjugendring, arbei-
tet zurzeit mit allen Betei-
ligten ein Programm für die 
nächsten Monate aus. Ge-
startet sind sie mit einem 
Graffiti-Workshop. Auch ste-

hen einige Outdoor-Aktionen 
an. Vorschläge sind natür-
lich jederzeit willkommen. 
Die gängigen Hygiene-Re-
geln werden umgesetzt und 
so hoffen alle, dass diesen 
Herbst und Winter der Ju-
gendtreff offenbleiben kann. 
Am 20. September findet 
dann zum Weltkindertag ein 
Spiele– und Aktionstag am 
Sportplatz statt –für alle Kin-
der und Jugendliche aus Reh-
horst.

Die plietschen Plattsna-
kers

Jeden Dienstag treffen sich 
jetzt auch Rehhorster Kids 
um 18:00 Uhr in den Räu-
men des Jugendtreffs, um 
plattdeutsch zu schnacken 
und weiter zu lernen. Sie 
üben unter der Leitung von 
Tanja Schiprowski ein biss-
chen Grammatik für den 
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Plattdeutschen Vorlesewett-
bewerb, hören moderne 
plattdeutsche Musik und wol-
len auch gern wieder Sketche 
oder Adventliches einüben, 
wenn es die Corona Vorga-
ben erlauben. Die Gruppe ist 
aus Kindern der Plattdeutsch 
AGen der Zarpener Grund-
schule hervorgegangen. In-
zwischen gehen sie in die 
fünfte bis siebte Klasse der 
weiterführenden Schulen. Im 
letzten Jahr haben sie sich 
jede Woche online getroffen. 
Mit einem Video, das sie ge-
meinsam aufgenommen ha-
ben, haben Sie eine „Emmi 
för Plattdüütsch“ in Schles-
wig-Holstein gewonnen. Die 
Preisübergabe fand am 2. 
September 2021 im Kieler 
Landesparlament statt. Sie-
ben von den inzwischen 11 
Kids haben letzte Woche in 

Kiel den Preis in Empfang ge-
nommen

Viele Spielechampions in 
Rehhorst

Am 20. September war Welt-
kindertag. Anlässlich dieses 
wichtigen Datums veranstal-
teten der Jugendtreff und 
der SV Rehhorst gemeinsam 
einen Tag mit viel Spaß und 
Spannung auf dem zentra-
len Sportplatz. Das Wetter 
spielte auch mit und so ver-
suchten mehr als 50 Kinder 
aller Altersgruppen ihr Glück 
an verschiedenen Spiel-
stationen. Diese hatte der 
Kreisjugendring aufgebaut:  
So wurde an einem Tor die 
Schussgeschwindigkeit ge-
messen, beim Bogenschie-
ßen war Konzentration ge-
fragt und beim Jakolo zählte 
die Geschicklichkeit. Die ers-
ten drei Plätze belegten Han-
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nes Pries, Jacob Rossa und 
Bendik Nüsch. Für das leib-
liche Wohl – auch der Eltern 
und Großeltern - sorgte der 
SV Rehhorst mit Grillwürst-
chen, leckerem Kuchen und 
Getränken. Den Erlös die-
ser Einnahmen spendet der 
Sportverein dem Jugendtreff 
für zukünftige Aktionen und 
Ausflüge. Vielen Dank dafür! 
So konnte nach langer Zeit 
endlich einmal wieder eine 
gemeinsame Aktion im Dorf 
stattfinden und alle fanden 
es super….

... Sportverein

Am 3. September 2021 fand 
eine außerordentliche Ver-
sammlung des SV Rehhorst 
statt. Der bisherige Vorstand 
hat sich nicht mehr zur Ver-
fügung gestellt. Auch wäh-
rend dieser Sitzung wurde 
der bisherige Vorstand für 
das Jahr 2020 von den Mit-
gliedern nicht entlastet. 
Peter Schultz stellte sich nach 
mehr als 23 Jahren nicht 
mehr als 1. Vorsitzender zur 
Wahl. Vielen Dank an dieser 
Stelle für über die Jahre ge-
leistete Arbeit.
Es wurde ein neuer Vorstand 

gewählt:
1. Vorsitzender Benjamin 

Behrens (Spartenleitung 
eSport)

2. Vorsitzender Andy Zielke 
(verantwortlich für Spon-
soring)

3. Vorsitzender Finn Ger-
ritzen (Spartenleitung 
Darts) 

4. Vorsitzender Timo Schulz 
(Pressesprecher und Da-
tenschutzbeauftragter) 

5. Vorsitzender Karl Heinz 
Rölli (Spartenleitung Ke-
geln) 

6. Sigrid Schulz (Gleich-
stellungsbeauftragte und 
Schriftwartin) 

7. Vorsitzender Basti Böckel 
(2.Kassenwart und Spar-
tenleitung Brett- und 

   Kartenspiele) 
8. Vorsitzender  Jan Böhnke  
    (1.Kassenwart)
Derzeit geht es darum die 
Daten des Vereins zu sortie-
ren und zu aktualisieren und 
alle vertraglichen Verpflich-
tungen zu erfassen, zu erfah-
ren und zu erfüllen. Dann soll 
zeitnah das Sportlerheim sa-
niert und optimiert werden. 
Am 20.09.2021 unterstützte 
der Verein (bei seiner ersten 
Veranstaltung in der neuen 
Ära) den Jugendtreff bei der 
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Durchführung des Kinderta-
ges. 
Die neue Adresse des Vereins 
ist Raade 8, 23619 Rehhorst. 
Darüber hinaus gibt es noch 
viele andere Dinge, die ge-
ordnet und sortiert werden 
müssen. Der Sportverein ist 
aktuell aber bereits dabei, 
Veranstaltungen für das ak-
tuelle Jahr zu planen (z.B. ei-
nen Spieleabend). 

Der SV Rehhorst wird in Zu-
kunft versuchen über das ak-
tuelle Geschehen und die ge-
planten Veranstaltungen mit 
und um den SV Rehhorst zu 
kommunizieren. 

... und sonst so

Verweilhütte am Blinck

Was für eine Freude! Eine 
neue Anlaufstelle für gesel-
liges Beisammensein ist mit 

Hilfe vieler Spenden Reh-
horster Bürger auf Initia-
tive der AKW und der Un-
terstützung der Gemeinde 
entstanden. Vielen Dank an 
Griephan Metallbau, Jonas 
Sicherheitstechnik, Fam. Dr. 
Frank Meinhardt, Fam. Heiko 
Nüsch und der Zimmerei Bu-
driks.
Aufgebaut wurde die Hütte 
von Karsten Bock, Eckard El-
wart, beide aus Pöhls, Marc 
Budriks, Günter Buck, Heiko 
Nüsch, Rehhorst und Jörg 
Palke, Neukoppel. 

Und damit die fleißigen Hel-
fer beim Arbeiten nicht ver-
hungern, wurden sie von ih-
ren Frauen und Familien mit 
Frühstück und Gegrilltem 
versorgt. 
Diese Verweilhüte lädt nicht 
nur zu gemeinschaftlichen 
Treffen im Dorf ein, sondern 
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bietet auch Reisenden einen 
Anlaufpunkt um eine kurze 
Pause einzulegen.

1. Straßen Flohmarkt

Endlich! Nachdem ein Teil 
der Coronabedingungen fiel, 
organisierten Bettina Nüsch 
und Jana Meinhardt kurzer-
hand den 1. Straßenfloh-
markt. Zu erkennen waren 
die Flohmarktstände durch 
Luftballons. Bei Kaiserwet-
ter wurde gestöbert und ge-
handelt und mancher Schatz 
wechselte den Besitz. Das 
war eine tolle Idee.

Abfall an den Glas- und 
Papiercontainern in Reh-
horst
Was ist daran nicht zu ver-
stehen. In die Container ge-
hören nur Glas und Papier. 
Warum Menschen versuchen 

A l t re i fen 
und Bau-
schutt an 
den Stel-
len los-
z u w e r -
den kann 
man ein-
fach nicht 

mehr verstehen. Es ist schon 
ärgerlich genug, wenn bei 
gefüllten Containern Papier 
und Glas einfach daneben 
gestellt wird, aber das?!

Gullideckel ausgetauscht
Gesagt, ge-
tan – schnell 
wurde ein 
defekter Gul-
lideckel  von 
einem Ge-
meindever-
treter ausge-
tauscht um 
einen Gefah-
renpunkt zu 
bese i t i gen . 

Prima!
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SPD veranstaltet Kür-
bisschnitzen für Kinder
Am 23.10.2021 14 Uhr am 
Gemeindehaus Rehhorst 
findet ein Kürbisschnit-
zen für Kinder statt.  
Kinder ab 6 Jahre in Beglei-
tung eines Erwachsenen 
können an der Veranstaltung 
teilnehmen. Bitte bringen Sie 
unbedingt Werkzeuge zum 
Schnitzen mit.
Sollte das Wetter nicht mit-
spielen wird die Veranstal-
tung abgesagt.
Bitte melden Sie sich spätes-
tens bis zum 16.10.2021 
an, damit genügend Kürbisse 
zur Verfügung stehen:
Anika Franz 0171 646 7550
Birigt Gerritzen 04553 1069 

Willendorfs Duke ist ge-
boren
Viel Freude bei der Fami-
lie Vagt in Willendorf. Am 
12.7.um 1.34 Uhr erblickte 
das Hengstfohlen „Willen-
dorfs Duke“ das Licht der 
Welt. 
Es wird ein Graufalbe, wie 
sein Vater Da Vinci. Die Ge-
burt war spektakulär, weil 
das Fohlen Fruchtwasser ge-
schluckt hatte, was ihn stark 
beim Atmen behinderte. Die 
Geburtshelfer waren im en-

Foto: Birte Scheel

gen Kontakt mit der Tier-
ärztin. Aber keine 4 Minuten 
später schaute die Mutter 
nach ihrem Kleinen und am 
nächsten Tag wurden schon 
die ersten Fotos gemacht.

SOVD
Toller	Ausflug	in	die	Lüne-
burger Heide
Der SoVD Zarpen veranstal-
tete seine zweite Tagestour 
in die Lüneburger Heide.
Diesig und neblig ging es am 
frühen Morgen los Richtung 
Dahlenburg zu einer spezi-
ellen Orchideen-Gärtnerei. 
Der Vortrag und die Führung 
erweiterten unser Wissen 
über diese schönen Pflan-
zen. Hungrig ging es weiter 
nach Undeloh, wo es unter 
anderem Heidschnucken-Gu-
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lasch mit deftigen Beilagen 
gab. Nach dem Essen war-
tete schon der Zweispänner 
Kutschenwagen auf uns. Bei 
schönem Wetter fuhren wir 
in der Kutsche durch die Lü-
neburger Heide nach Wilse-
de und ließen uns dabei von 
dem Kutscher ein paar Ge-
schichten erzählen. Bei gu-
ter Stimmung schafften wir 
anschließend sogar noch die 
Buchweizentorte und Käff-
chen. Die Beine vertraten wir 
uns bei dem Besuch der ver-
schiedenen Markt-Stände. 
Wir waren uns einig – das war 
mal wieder ein schöner Tag. 
Seien sie gespannt was der 
Ortsverband so als nächstes 
vorhat.

Quiz
Welches ist das größte in sich 
geschlossene Waldgebiet 
Schleswig-Holsteins?
- Segeberger Forst
- Sachsenwald
- Dänischer Wald

... Veranstaltungen

Wir planen Veranstaltun-
gen	 und	 hoffen,	 dass	 sie	
coronabedingt	stattfinden	
können. 

Oktober
06.10.2021	19:30	Uhr
Budget für 5 Jahre
Finanzausschuss Rehhorst
Gemeinschaftshaus Rehhorst
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08.10.2021	17	Uhr
Smartphone - Helfer im All-
tag
Gemeinschaftshaus Rehhorst
21.10.21	19:00	Uhr
Ideenschmiedetreffen
Gemeinschaftshaus Rehhorst
23.10.2021	14Uhr
Kürbisschnitzen für die Kin-
der - Veranstalter: SPD
Gemeinschaftshaus Rehhorst

November
05.11.2021	17:oo	Uhr
Laternenfest des Kindergar-
tens Gänseblümchen
Gemeinschaftshaus Rehhorst
06.11.2021	19:00	Uhr
Kameradschaftsabend der FF 
Rehhorst
Gemeinschaftshaus Rehhorst
14.11.2021	10:00	Uhr
Volkstrauertag Kirchgang 
Zarpen FF Pöhls und Reh-
horst
Gemeinschaftshaus Pöhls
14.11.2021	16:00	Uhr
Lesung mit Musik
Veranstalter: Ideenschmiede
Gemeinschaftshaus Rehhorst
24.11.2021	19:30	Uhr
Terminabstimmung für 2021
Gemeinschaftshaus Pöhls

Dezember
06.12.2021	15:00	Uhr
Weihnachtsfeier Senioren-
treff
Gemeinschaftshaus Rehhorst
12.12.2021	16:00	Uhr
Doppellesung mit Vera Kohls 
und Werner Stolle
Gemeinschaftshaus Rehhorst
17.12.2021	11:00	Uhr
Weihnachtsfeier Kindergar-
ten Gänseblümchen
Gemeinschaftshaus Rehhorst

Januar 2022
03.01.2022	15:00	Uhr
Seniorennachmittag
Gemeinschaftshaus Rehhorst
14.01.2022	19:30	Uhr
Jahreshauptversammlung 
der FF Rehhorst
Gemeinschaftshaus Rehhorst
16.01.2022	11	Uhr 
Neujahrsempfang 
Gemeinschaftshaus Rehhorst

Jeden 2.Mittwoch im Mo-
nat	19:00	Uhr
Frauenstammtisch  
Gemeinschaftshaus Rehhorst

Jeden	Dienstag		18:00	Uhr
Treffen der Plattsnakers
Jugendtreff



28

Herausgeber und Redaktion bedanken sich bei den Inserenten 
Hannes Bauer (bauer.Grundstückspflege), Marc Budriks (Zim-
merei Marc Budrics), Peter Skudza (Walter Griephan Metall-
bau) Michael Jonas (Michael Jonas Sicherheitstechnik), Heiko 
Nüsch (Uwe Schwarz, KFZ-Meisterbetrieb), Vereinigte Stadt-
werke.

Danke an alle, die uns Fotos zusandten!

Impressum 
Herausgeber:  Gemeinde Rehhorst. 
Für den Inhalt verantwortlich: 
Birgit Gerritzen, Bürgermeisterin
Redaktion: Evelyn Böttger, Telefon 04553-98 98 85, 
post@was-rehhorst-bewegt.de
Druck:  MASUHR GmbH, Reinfeld                                                                
Bitte fragen Sie nach, wann Redaktionsschluss für die 
nächste Ausgabe ist. Bedingt durch Corona kann es sein, 
dass sich die nächste Ausgabe verschiebt.

Jeden Donnerstag 18:00 
Uhr	bis	20	Uhr
Treffen der Jugendlichen
Jugendtreff

Dienstags und donners-
tags von 17:30 bis 20 Uhr 
digital über Zoom
https://www.kjr-stormarn.
de/angebote/fuer/jal/

Jeden	Dienstag	10:00	Uhr
Nordic Walken (s. Ideen-
schmiede)
Jeden Freitag
Boule in Reinfeld (s. Ideen-
schmiede)

Quiz-Auflösung
Der Sachsenwald gilt als 
„grüne Lunge“ Hamburgs. 
Er hat eine Größe von 6.000 
ha und ist damit das größte 
zusammenhängende Wald-
gebiet Schleswig-Holsteins. 
In Friedrichsruh im Sach-
senwald befindet sich auch 
das Bismarck-Museum und – 
Mausoleum. Der Wald ist seit 
1871 im Besitz der Familie 
Bismark und wird zur Holzge-
winnung, Jagd und Erholung 
genutzt.


